

2年学年通信

保護者版 第3号
2021.12.27



冬休みが始まります！

2学期が終わりました。文化祭・体育祭に始まり、修学旅行や、課題研究発表会など、2学期には実に様々な行事や取り組みがありました。東京オリンピック・パラリンピックに沸いた2021年は、皆さんにとっても思い出深い1年となったことと思います。この1年間の活動で2年生は随分たくましくなっていると感じています。冬休みは1年後の受験に備えて、これまでの学習の復習や弱点補強のための時間をしっかり確保するとともに、受験生としての自覚を持って規則正しい生活リズムを維持するよう心掛けてください。また、インフルエンザやノロウィルスが流行しやすい季節でもありますので、健康管理に留意するとともに、不要不急の外出を控えたり、3密を避けたり外出の際には感染予防に努めることが大切です。

3年0学期に向けて！

2年生2学期末考査後から3年生になるまでのこの時期は、来年の志望校合格を左右する大変重要な時期です。つまり、志望校の合格を目指すならば、この時点から本格的な受験勉強をスタートさせなければならない、そういう意味では「3年0学期」とも呼ばれます。受験勉強とは、何も違ったことをするわけではありません。まずは授業を第一として、学んだ基礎学力を週末課題で深めて、定期考査や各種外部模試で到達度を確認して各自の課題を必ず点検、弱点分野克服を行い、次の計画につなげることです。その際、各自が、計画→実施→点検→改善のPDCAサイクルを回す力も求められます。このことを早期に身に付け行動することが第一志望校合格の秘訣です。

スマホと上手に付き合おう

生徒アンケートによると2年生のおよそ半数の生徒がスマホを毎日1時間もしくはそれ以上使っているという実態が見えます。このことは単に学習の時間を奪うことにとどまらず、大人になるまでに身に付けておくべき力を身に付ける機会をも奪っているように思えます。例えば部活動の欠席連絡を友達へのLINEで「言っというて」で済ませることはありませんか？出かけた時に地図アプリに頼って行き当たりばったりの行動になっていませんか？相手への思いやりに向けた書き込みをしていませんか？保護者の皆様には今一度、スマホの便利さが高校時代に積むべき経験や社会的トレーニングの機会を奪っ

ていないかをお考えいただくとともに、ご家庭でスマホの使い方や危険性についてお話しする機会をぜひ設けてください。保護者のお考えをお子様に伝えることや親子による話し合いの経験が、お子様の判断基準の形成につながり、いざというときのブレーキの役割を果たすことになるはずですよ。

思いやりや気配りを大切に！

仲間との切磋琢磨や保護者の方の期待や応援など、周囲の人たちの支えで何とかつらい時期を乗り切ることができた！という言葉が卒業生の多くが口にします。「受験は団体戦」と言われるゆえんです。決して一人で受験はできません。だからこそ自分を支えてくれる人たちに感謝の気持ちを持つとともに、周りの人達への思いやりや気配りを忘れてはならないと思います。時間や約束を守ること、モノを大切に扱うこと、挨拶をすること、これらはすべて他者への思いやりがないと生まれえない行動です。こうした行動を当たり前のように取れることが、受験への第一歩になります。

今後の予定

12月～1月上旬の行事						
日	月	火	水	木	金	土
19	20	21	22	23	24	25
登校禁止	修学旅行①	修学旅行②	修学旅行③	修学旅行④ 終業式	登校禁止	登校禁止
26	27	28	29	30	31	1
登校禁止	ホームPTA①	ホームPTA②	学校閉庁日	学校閉庁日	学校閉庁日	学校閉庁日
2	3	4	5	6	7	8
学校閉庁日	学校閉庁日				始業式 校内実力テスト①	校内実力テスト② 2年授業日
9	10	11	12	13	14	15
	数学 オリンピック				進研模試①	進研模試② 大学入学共通テスト①
16	17	18	19	20	21	22
大学入学 共通テスト②						第3回 英語検定

2月4日(金) 5日(土) 2年2月マーク模試
2月21日(月)～25日(金) 学年末考査
3月10日(木) 12日(金) 新3年スタディサポート